

LA BANCA, CON PERSPECTIVA ESTABLE

El deterioro en la cartera de consumo es acotado: Moody's

Edgar Juárez
EL ECONOMISTA

LA BANCA en México cumple con diversos factores que le permiten mantener una perspectiva Estable, al menos para los siguientes 18 meses, considera Moody's.

David Olivares, oficial de calificaciones de banca para América Latina de la agencia, explica que los factores considerados para emitir las calificaciones a estas instituciones de crédito tales como ambiente operativo, capitalización, rentabilidad, liquidez y apoyo del gobierno son positivos en México.

Además, añade, la banca no tiene problemas de calidad de activos, salvo por el tema del deterioro de la cartera de consumo, aunque aclara que éste es muy acotado.

"Aún así, nuestros análisis dicen que la morosidad debería estar abajo de 6%; eso aunado al capital de la banca y con la capacidad de generar provisiones no es una preocupación".

Destaca que lo que está jugando más positivamente hoy por hoy en el país, y de aquí a los próximos 12 o 14 meses, es el ambiente operativo.

"Vemos un ambiente operativo con perspectivas de crecimiento positivas, en el que economía podría brincar de un intervalo de crecimiento de entre 2 y 3% al siguiente escalón de entre 3 y 4% de crecimiento anual en el largo plazo".

Olivares Villagómez menciona que, en lo referente a la capitalización de la banca en México, ésta es buena y hay capital para crecer. "Y no solamente mucho capital, sino de buena calidad, no es volátil o irregular".

En cuanto a la rentabilidad, el especialista de Moody's refiere que es una de las fortalezas más importantes de la banca mexicana, "porque en la medida que presta tiene esa capacidad de generar ingresos, y esos ingresos se sirven para generar provisiones y seguir alimentando el capital".

CRECIMIENTO DEBE SER CONTROLADO

David Olivares menciona que, derivado de las reformas estructurales, el país requerirá de mucho financiamiento para concretar proyectos. Sin embargo, destaca que el crecimiento de la banca debe ser ordenado, sin dejar de vigilar temas como la originación del crédito.



David Olivares, oficial de calificaciones de banca, durante su participación en la 15 Conferencia Anual de Moody's. FOTO: EE ARACELI LÓPEZ.

6%
ES EL MÁXIMO

que debe de alcanzar la morosidad.

Ⓞ Aún así, nuestros análisis dicen que la morosidad debería estar abajo de 6%; eso, aunado al capital de la banca y con la capacidad de generar provisiones, no es una preocupación".

David Olivares,
oficial de calificaciones
de banca para América
Latina de Moody's.

"Seguimos esperando que haya crecimiento controlado, no vemos a la banca volcándose a otorgar crédito de forma tal que se bajen los estándares de originación y haya crisis. Vemos crecimiento moderado y, conforme a las condiciones económicas, debería tomar más impulso", enfatiza.

Aunado a ello, dice, la banca comercial cuenta con el apoyo de la banca de desarrollo que está entrando no a competir, sino a ofrecer programas que permitan, en conjunto, aumentar el crédito.

"Nuestra perspectiva estable te diría que es para los próximos 12 o 18 meses; no vemos en este momento que de aquí a 18 meses las condiciones pudieran cambiar drásticamente y cambiemos la perspectiva", concluye.

eduardo.juarez@economista.mx